

ALLES, AUSSER GEWÖHNLICH. Mit dem Jahresbeginn 2024 ziehen in Saalbach Hinterglemm die Pflanzen ein. Und das nicht in irgendeiner Gärtnerei. Sondern im neuen „adults boutique hotel“. Schlichtweg „kerii“ genannt. Denn für das steht der kleine Liebling. Gepflanzte, innovative und mutige Verrücktheit.

Saalbach Hinterglemm, März 2024. Ein neu erbautes „adults boutique hotel“ hat seine Türen geöffnet. Und das mitten im Salzburger Land, im Zentrum von Hinterglemm. Schlichtweg „kerii“ wird es genannt. Und erfüllt als Schmuckstück der Familie Sommerbichler ein etwas anderes Konzept. Vogelgezwitscher im Gewächshaus, Dachgarten mit Pool und Sauna und Schlemmereien von omii. Wie man es von der Region Saalbach Hinterglemm einfach nicht erwartet.

adults boutique hotel. kerii kann man nur lieben.

Statt dem einstigen Restaurant Knappenstube, dem Lala Arthotel, dem Après Ski Lokal Tanzhimmel und den Nachtlokalen The Club und Die Lounge findet sich heute am selben Ort das kerii. 34 Zimmer machen Wohnen zum Genuss. Und überlegte Ausstattung und besonderes Design sprechen für sich. Die eigene kleine Küche für den Gusto zwischendurch lenkt dabei jedoch nicht vom Restaurant omii ab. Denn in diesem wird ganz nach dem Motto „Locker, lässig, teilen“ das Schlemmen neu erfunden. Bekannte bis ausgefallene Köstlichkeiten werden in die Mitte gestellt. Und zwar so, wie man es von omii noch kennt. Bestellen, kosten und mit der Gabel im gegenüberliegenden Teller stochern. Und es sich einfach aus Tontöpfen schmecken lassen. Und im Groma kann man sich dann auch noch vierundzwanzigsieben bedienen und das ein oder andere Zuckerl mit nachhause nehmen. Zum Lunzen wird im kerii der Weg in den Garten gesucht. Und dieser findet sich eben und eben oben. Ganz im Sinne der Nachhaltigkeit. Und weil nachhaltiges Denken besonders soziales Bewusstsein bedeutet, ist das kerii eben durchgehend barrierefrei. Über die Hotellobby geht es vorbei an all den Pflanzen und rauf auf Ebene 3. Dort wartet der Dachgarten mit beheiztem Außenpool, stilvollem Ruheraum und finnischer Sauna. Zum Runterkommen und endlich-mal-die-Welt-Vergessen. Genau passend, dass im kerii gleich alles digital funktioniert. Über die omii-App oder die QR-Codes. Damit das Zurücklehnen und Abschalten wirklich möglich werden. Und man einfach mal für sich sein kann.

Das Konzept und der Liebling. Ohne viel Blabla und Trallala.

Bei kerii mögen die ein oder anderen erstmal an etwas Liebliches denken. Stimmt bei dem schmucken Konzept auch. Gepaart mit mutiger Innovation, verrückter Lässigkeit und präziser Statik ist es nicht irgendein Hotel. Abgeleitet von der Herzblattpflanze „Hoya kerrii“, dem Sweetheart unter den Wachsplumen, treffen im kerii Konzepte aufeinander. Von den Hoteliers Lisbeth und Stefan, die für ihr dickes Fell und all den Mut bekannt sind. Oder von Stefanie Schnell, der Schwester von Lisbeth, die zufälligerweise eine Agentur für Markenentwicklung, Konzept und Design besitzt und noch dazu den Feinsinn für ästhetisch Einzigartiges hat. Besonders von all den Partnern und Wegbegleitern, die auf all die gesponnenen Ideen wirkliche Projekte folgen lassen. Denn, in welchem Hotel regnet es zweimal am Tag, während die Schlemmereien den Mund zum Grinsen und die Sonne den Bauch zum Wölben bringen.

Mit Frühling 2024 wird es dann noch grüner als grün. Denn mit der Vollendung der Außenanlage überzeugt kerii Gärtner. Und alle, die an einem Urlaub in Saalbach Hinterglemm wachsen wollen.

Weitere Informationen unter www.kerii.at

3.486 Zeichen inkl. Intro und Leerzeichen

Pressekontakt:

Stefanie Schnell, design@stjudio.at, +43 676 9489998

Lisbeth Breitfuß, welcome@akfriends.at, +43 699 16497111

Stefan Sommerbichler, welcome@akfriends.at, +43 699 16497101

Bitte um Beachtung von Copyright:

© kerii – adults boutique hotel